



## Podría perder su registro el PRD

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El PRD parece estar en riesgo de perder su registro, pues no alcanzó el 3 por ciento de los votos en ninguna de las elecciones a nivel federal: Presidencia y **Congreso**, pese a su alianza con el PAN y el PRI.

Luego de 35 años cuando alguna vez se posicionó como segunda fuerza política del país, el Partido del Sol Azteca obtuvo entre el 1.9 por ciento a 2.4 por ciento de la votación para cargos federales, al corte del 93.5 por ciento de las actas del Programa de Resultados Electorales Preliminares.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-qBhOwJohQ6LYgm8I?e=o8iJ7O>